



ASOCIACIÓN DE CONTRATISTAS FORESTALES

**ATENTADO.**— Al ser cruzado y quemado sobre ambas pistas de la ruta 182, el camión provocó la interrupción del tránsito.

## En zona bajo estado de excepción Collipulli: Interceptan camión, lo cruzan en la vía y lo queman

En junio, en esa misma comuna, ocho maquinarias fueron incendiadas en un vertedero.

HÉCTOR BURGOS

Cerca de las 6:00 de la mañana de ayer, mientras circulaba a la altura del km 10 de la ruta 182, que conecta las comunas de Angol y Collipulli, en La Araucanía, el conductor de un camión forestal habría sido interceptado por encapuchados con armas, quienes lo obligaron a detenerse. Antes de ser siniestrada, la máquina fue atravesada en medio de ambas pistas, lo que obligó a interrumpir el tránsito vehicular.

El presidente de Corporación Chilena de la Madera en La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, Antonio Soto, condenó el ataque y dijo que "estos hechos de violencia son inaceptables y atentan contra la vida de personas que solo están cumpliendo con su trabajo". Llamó "a garantizar la seguridad en las rutas y territorios, para que las familias puedan vivir y trabajar en paz, ya que no podemos normalizar la violencia (...). Este tipo de hechos contradice la información que entregan las autoridades respecto a la disminución de los ataques".

El jefe de la bancada de diputados de RN, Miguel Mellado,

detalló que el ataque incluyó el secuestro del conductor, "a quien hicieron manejar 17 kilómetros" hasta el lugar donde la máquina fue destruida.

En la víspera del atentado, el seremi de Seguridad Pública de La Araucanía, Israel Campusano, criticó al presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco y excomisionado para la Paz y el Entendimiento, Sebastián Naveillán, luego que este sostuviera que las comunas de Collipulli y

Ercilla son las que mantienen el mayor número de hechos de violencia, pese al estado de excepción en la zona, según cifras del Observatorio del Crimen Organizado y Terroris-

mo de la Universidad Andrés Bello.

**VIOLENCIA**  
 Desde la vigencia del estado de excepción en la macrozona sur, Collipulli encabeza las acciones de fuerza, con 320 atentados.

### Anterior ataque

Se trata del segundo ataque en la zona en menos de dos meses. El 5 de junio, al interior del vertedero de Collipulli, siete encapuchados abordaron al nochero del lugar, quien fue maniatado, golpeado y retenido. Tras incendiar ocho máquinas, dejaron un lienzo adjudicando el ataque al grupo Resistencia Mapuche Malleco.